
Roseto degli Abruzzi. Ha preso inizio nella giornata di ieri presso
lo  stabilimento  Bagno  Oltremare  di  Roseto  degli  Abruzzi  il  III
Trofeo “Il Foro”- torneo di beach volley

Ha preso inizio nella giornata di ieri
presso  lo  stabi l imento  Bagno
Oltremare di Roseto degli Abruzzi il III
Trofeo  “Il  Foro”-  torneo  di  beach
volley  organizzato  dall’associazione
“Il Foro”.

Il torneo che vede la partecipazione di dodici squadre si terrà fino al 22 agosto.

Le squadre si sfidano in quattro gironi nelle fasi eliminatorie fino a giungere alla finalissima.

La manifestazione comprende non soltanto il momento agonistico nel quale si confrontano i partecipanti ma anche numerosi
eventi paralleli: venerdì 20 agosto ci sarà l’arrosticino party, domenica 22 a partire dal pomeriggio il Dj set, alle ore 20,00 vi
sarà la  premiazione dopo la  finalissima e la  sera sarà possibile  di  nuovo gustare gli  arrosticini  in  compagnia della  musica
della cover band rosetana “Methodika”.

In particolare per quanto riguarda la premiazione ospiti di questa edizione sono il Prof. Giuseppe Celommi, Pino Alleva, team
manager de L’Aquila Rugby e Italo Canaletti, Presidente CONI Teramo.

“Per il terzo anno consecutivo siamo presenti con questa manifestazione che richiama gli appassionati di beach volley e non
solo” commenta Davide Di Bonaventura, Presidente dell’associazione “Il Foro”, “il nostro torneo non è soltanto un momento
sportivo, è anche un momento di divertimento per tutti coloro che assistono alle partite e agli altri eventi. Inoltre anche
attraverso i nostri ospiti, che attraverso il loro impegno hanno dato e continuano a dare tanto allo sport abruzzese, ci
teniamo a tramandare ai giovani i valori dello sport come la correttezza, la lealtà e il rispetto per l’avversario. Vi aspettiamo
numerosi a bordo campo”.

Teramo.  Fissato  il  Raduno biancorosso  Sabato  4  settembre  al
Centro Commerciale “Gran Sasso”
Fissato il Raduno biancorosso

Sabato 4 settembre al Centro Commerciale “Gran Sasso”

Il programma del precampionato della Banca Tercas Teramo si completa con la data del Raduno della squadra: l’evento che
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aprirà  il  periodo  di  preparazione per  la  stagione 2010/11 è  stato  fissato  per  sabato  4  settembre,  alle  ore  18:30,  presso  il
Centro Commerciale “Gran Sasso” di Piano d’Accio (Teramo).

Come da tradizione, si tratterà del primo incontro di giocatori e staff tecnico con tifosi e rappresentanti dei media.

Dopo un periodo di preparazione che si svolgerà a Teramo, a partire dal 15 settembre i biancorossi scenderanno in campo
nelle amichevoli di precampionato, con l’obiettivo di farsi trovare pronti per l’inizio della Serie A, previsto per il 17 ottobre al
PalaScapriano contro l’Armani Jeans Milano.

Vasto (CH). Coppa Italia: Dopo la splendida prova contro il Fano, il
Giulianova si arrende sul neutro dell’Aragona contro il Foggia di
Zeman
Dopo la splendida prova contro il Fano, il Giulianova si arrende sul neutro dell’Aragona contro il Foggia di Zeman

Vasto (CH). Campo neutro: Stadio Aragona, per indisponibilità del campo del Foggia. Il Foggia passa subito in vantaggio al 5’
con  Sau,  con  assist  di  Laribi,  tutto  solo  segna  il  gol  del  vantaggio.  Nel  finire  del  primo  tempo  doppietta  dei  pugliesi  con
Insigne, dopo uno scambio tra Tomi e Sau. Nel secondo tempo, al 17’ esce Sau ed entra Sau. Al 23’ del ST. doppia
sostituzione, escono Candrina e Varga, per far posto a Regini e Agostinone.

Foggia – Giulianova 2-0

RETI: al 5′ Sau  e al 45′ Insigne, entrambi nel primo tempo

FOGGIA: Santarelli, Candrina (23’ del ST. Regini), Tomi, Salamon, Rigione, Romagnoli, Varga (dal 23’ del ST. Agostinone),
Kone, Sau (dal 17’ del ST.  Cortese), Laribi, Insigne. Allenatore: Zdenek Zeman. In panchina. Ivanov, Iozzia, Torta, Burrai.

GIULIANOVA: Merletti, Sosi, Mirante (dal 46′ Testone), Croce, Zoppetti, Faragalli, Gubinelli (dal 59′ Di Nardo), Pucello,
Bebeto, Rinaldi, Schneider (dal 46′ D’Angelo).Allenatore, Ersilio Cerone. Inpanchina: Robertiello, Ciminà, Bontà, D’Agostino.

ARBITRO: Vincenzo Ripa di Nocera Inferiore.

ASSISTENTI: Valerio Pegorin di Latina e Leopoldo Belmonte di Frosinone.

RECUPERI: 1’ nel primo tempo e 4’ nel secondo

AMMONITI: Rigione del Foggia e Croce del Giulianova

ESPULSI: nessuno.

SPETTATORI: 3.000 circa.

Abruzzo. SPORT:MASCI,BEACH VOLLEY A L’AQUILA PER FAVORIRE
RINASCITA

L’ASSESSORE HA PRESENTATO L’ATTO FINALE DELL’ABRUZZO CUP (REGFLASH) Pescara, 18 ago. Tre milioni di euro di
risorse a beneficio dell’impiantistica sportiva pubblica della città dell’Aquila e tre milioni settecentomila euro destinati
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all’impiantistica sportiva privata nell’area del cratere sismico. Sono le due tipologie di finanziamento, rientranti nell’ambito
dei fondi POR-FESR, che la Regione ha individuato per sostenere la rinascita del tessuto sociale del comprensorio aquilano
dopo il sisma dello scorso anno. Vi ha fatto riferimento l’assessore allo Sport, Carlo Masci, durante la conferenza stampa di
presentazione  del  master  finale  dell'”Abruzzo  Cup”  di  beach  volley  2×2,  manifestazione  che  si  terrà  a  L’Aquila  domenica
prossima.  “Ovviamente  –  ha  affermato  Masci  –  tali  risorse  non  basteranno  a  risolvere  tutte  le  problematiche  legate  alla
situazione  dell’impiantistica  sportiva  del  capoluogo  di  Regione  e  dei  centri  limitrofi  ma  rappresentano  sicuramente  una
buona boccata d’ossigeno per  l’immediato futuro”.  L’assessore Masci,  inoltre,  ha confermato che,  a breve,  la  Giunta
regionale  approverà una delibera che assegnerà un milione di  euro per  il  rifacimento degli  impianti  danneggiati  dal
terremoto  mentre  per  gli  altri  due  milioni  di  euro  bisognerà  attendere  l’ok  da  parte  del’Unione  europea.  In  merito
all’organizzazione dell’atto conclusivo dell’Abruzzo Cup, che si disputerà su un campo di sabbia allestito all’interno di una
galleria  commerciale  di  via  Carabba,  Masci  ha  parlato  di  “un  segnale  nuovo  e  di  una  straordinaria  sfida  che  vanno  a
collocarsi in un momento sportivo, turistico, culturale e di solidarietà attraverso cui continuare a tenere accesi i riflettori su
un territorio martoriato ma in grado di risorgere”. L’assessore ha anche auspicato che “L’Aquila, al di là delle sue vocazioni
sportive tradizionali, possa diventare un punto di riferimento anche per gli appassionati e gli atleti di questa disciplina di
grande impatto sui giovani”. A presentare l’evento di domenica 22 c’erano anch il presidente regionale della Fipav, Alberto
Pesce,  il  presidente  provinciale  della  Fipav  dell’Aquila,  Carlo  Sandalo,  e  Luigi  Alfieri,  uno  degli  organizzatori  di  tappa.  A
contendersi il titolo saranno le otto migliori coppie di un circuito che ha già toccato le spiagge di Silvi Marina, Vasto, Pescara
e San Salvo. (REGFLASH) DR100818

Giulianova. Una manifestazione in ricordo di Ruggiero Del Sordo
CIAK, LA LOTTA E’ IN SCENA 17 AGOSTO 2010 DALLE ORE 20,30

C o n  l a  L o t t a  n e l  c u o r e  e  r i c o r d a n d o  i l  g r a n d e  P r e s i d e n t e   C a v .  R u g g i e r o  D e l  S o r d o ,
http: / /g iu l ies i .b logspot .com/2010/05/ruggiero-del -sordo-sport ivo.html

scomparso recentemente,l’Atletic Club Giulianova ha promosso un evento sportivo di Lotta in tutti i suoi stili

Si sono svolti in Piazza Belvedere su una grande materassina Olimpionica, gli incontri di lotta:

Lotta  Greco Romana    Kung Fu

Stile Libero         Sandal

Pancrazio
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Grappling

Belt Wrestling

Uno  scenario  per  una  sera  d’estate  è  stato  allestito  in  piazza,  luci  intermittenti  e  soffuse  hanno  illuminato  gli  Incontri  di
Lotta,un grande schermo ha trasmesso la storia della Lotta,la musica ha accompagnato gli Atleti in ogni esibizione.

Questo spettacolo di Lotta ha movimentato la quieta vita di Giulianova Alta,interessando, appassionando giovani e anziani

Grandi, sorprendenti e incredibilmente preparati gli Atleti  Mondiali del Pancrazio accompagnati e guidati dal Presidente della
Federazione Italo Morelli.

Spettacolari gli incontri di Lotta Greco Romana e Stile Libero, hanno lottato gli Atleti  già in preparazione per i prossimi
Campionati Italiani ad Ostia.allenati dall’Istruttore Federale Alessandro Del Sordo

Non di meno è stata la Lotta Orientale del Maestro Anzidei

Il pubblico ha seguito con interesse questo grande spettacolo di Sport ,ha risposto numeroso anche se contemporaneamente
veniva trasmesso un film in Piazza Dante

Presenti il Vice Sindaco Filipponi che ha fatto gli onori di casa,il Delegato allo sport del Comune di Giulianova,l’Assessore alle
Manifestazioni Crescentini, il Consigliere Provinciale Montebello ha portato i saluti della Provincia ,il Presidente del Coni dott.
Italo Canaletti a tutti una targa ricordo per questa bella e movimentata esibizione sportiva.

In casa del’Atletic Club Giulianova già si pensa al futuro, il Presidente Damiana Pinna  nel suo intervento ha già illustrato le
future Attività per il 2010, un grande convegno da tenersi al Palazzo dei Congressi e una bellissima Manifestazione di
Solidarietà per le festività Natalizie , sarà l’ottava edizione  del UN DOO PER UN SORRISO

Ciclismo.  “Nel  corso  di  una  gara  mi  sento  ‘vivo’  a  360º”
L’intervista a Alan Marangoni, il ciclista romagnolo convocato in
Nazionale.
Gentile direttore,
in ossequio alla reciprocità dell’informazione – se può essere d’interesse – giro
volentieri  questo  articolo-intervista  realizzato  da  Magalì  Pizarro,  direttore  e
conduttrice di Radio Ora Italia, network d’informazione di Viedma (Patagonia)
che trasmette un programma in italiano diffuso in tutta l’Argentina. Amante della
cultura italiana, Magalì Pizarro dedica all’Italia e alla comunità italiana in Argentina
gran  parte  del  suo  impegno.  Questa  volta  con  un  articolo  che  trascrive
un’intervista radiofonica fatta al ciclista Alan Marangoni, chiamato al Giro del
Veneto come candidato ad entrare nella squadra azzurra per i prossimi Mondiali di
ciclismo che si terranno in Australia, a Melbourne, nel mese di settembre.
Con viva cordialità
Goffredo Palmerini
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Alan Marangoni. Ph. Paolo Genovesi

“Nel corso di una gara mi sento ‘vivo’ a 360º” L’intervista a Alan Marangoni, il ciclista romagnolo convocato in
Nazionale.

Nato a Lugo, in provincia di Ravenna, 26 anni fa e da ormai 17 anni sul sellino della bicicletta, Alan Marangoni è un
giovane esempio di dedizione e impegno. Formatosi nel suo paese, sotto lo sguardo attento ma mai pesante di suo padre, ha
affrontato le strade dell’Italia e del mondo dimostrando di essere un grande passista e cronoman.

Infatti, nel 2006, ha vinto il Campionato Italiano a Cronometro per under 23. Nel 2009 è approdato al professionismo con
l’ CSF Group – Navigare Professional Cycling Team. Ed è, dalla stagione 2010, uno dei membri della squadra
Colnago CSF Inox.  Squadra con cui ha realizzato la sua prima partecipazione al  Giro D’Italia  regalando a tutti  gli
appassionati di questo sport una fuga lunga 120 km, iniziata al 21km e durata fino a meno di 2 km dall’arrivo. Un’impresa
rimasta nelle retine di tutti e che l’ha visto come autore di un’ottima prestazione.

Questa e altre imprese del romagnolo, pronto a mettersi sempre al lavoro per i suoi compagni di squadra, hanno suscitato
l’interesse anche del  neo Commissario tecnico  della Nazionale Italiana,  Paolo Bettini,  che ha convocato Alan per
partecipare,  in maglia azzurra il prossimo 28 agosto al Giro del Veneto, in un gruppo di giovani con grandi prospettive
per il futuro creato soprattutto per conoscere i ragazzi ma anche per capire chi può essere utile ai Mondiali di Ciclismo che
si terranno a Melbourne a settembre di quest’anno.

Ciao Alan! Vorresti raccontarci chi ti ha iniziato al ciclismo?

Alan: E’ stato mio babbo ad iniziarmi al ciclismo ma non mi ha mai forzato. Lui gestiva (come adesso) la squadra di giovani
della S.C. Cotignolese e io ogni tanto andavo a vedere le corse. Un bel giorno gli ho chiesto: “babbo, ma perché non posso
iniziare anch’io a correre?”

Quando hai capito che era il “tuo” sport?

Alan: Ho capito che era il mio sport perché nel corso degli anni ottenevo risultati con continuità  e riuscivo a fare sacrifici
senza farmeli pesare più di tanto.

Cosa provi quando sei in corsa?

Alan: Nel corso di una gara posso provare di tutto… adrenalina, paura, gioia, tensione, illusione, rabbia, orgoglio, spirito
d’avventura, coraggio… mi sento “VIVO” a 360° insomma…

Dialogando con Emilio Dalmonte – un tuo conterraneo che ha attraversato quest’anno il sud degli Stati Uniti con una bici
– sul ciclismo in Romagna, ha subito parlato di te come “un giovane pulito, nel senso che va a pane e acqua,
molto bravo e che spero arrivi lontano”.  Questo suo commento mi ha fatto pensare ai sacrifici che devono fare
spesso i ciclisti per poter arrivare appunto ‘lontano’. I sacrifici che hai fatto per questo sport sono un peso per
te? Hai dovuto lasciare qualcosa in cambio?
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Alan: Ho avuto il piacere di conoscere Dalmonte lo scorso dicembre a Cotignola, una grande persona con un grande voglia
di avventura. Per quel che riguarda quanto mi pesa fare sacrifici, dipende dai momenti… quando le cose vanno bene non mi
pesano per niente, mentre quando vanno male un po’ si… però diciamo che nel corso degli anni sono riuscito a trovare un
certo equilibrio. Per la bici ho dovuto rinunciare ad alcune amicizie, ma col passare del tempo ho capito che non erano poi
così importanti come credevo.

Quanto è importante per te avere il sostegno della famiglia?

Alan: La famiglia per me è  stata fondamentale… senza la famiglia non avrei mai raggiunto certi traguardi.

Ti aspettavi la convocazione del Ct Paolo Bettini per far parte della Nazionale il prossimo 28 agosto nel Giro
del Veneto? Come hai accolto la notizia?

Alan: La convocazione di Bettini è arrivata molto a sorpresa. E’ stata il frutto di una collaborazione del CT con le squadre.
Per  fare  questa  gara  sperimentale  cercava  uomini  affidabili  in  grado  di  tirare  per  tanti  km  e  il  mio  direttore  sportivo
Reverberi gli ha fatto il mio nome, visto che quest’anno ho partecipato a 70 gare e ho sempre eseguito al meglio i miei
compiti. E’ stato una specie di premio per la mia serietà, diciamo.

Un sogno?

Alan: A differenza di tanti altri che sognano vittorie importante, io sogno invece di smettere il giorno in cui lo deciderò io,
senza condizionamenti esterni, solo per mia unica volontà. C’è gente che è costretta a smettere e porta con sé rancore per
tutta la vita. Io voglio smettere senza rimpianti. E’ logico però che vincere una tappetta al Giro non mi farebbe schifo… anzi!!

Magalí Pizarro

Teramo. Calcio: chiusa la campagna acquisti del Teramo
è stata raggiunta l’intesa con il calciatore Carmine Cerchia. Per il centrocampista irpino si tratta di un ritorno, visto
che in passato aveva già vestito i colori biancorossi. Una carriera sempre tra i professionisti, quella di Cerchia, che

nell’ultima stagione ha collezionato 27 presenze con la maglia del Sud Tirol-Alto Adige. Con l’arrivo del forte mediano,
fortemente caldeggiato dal Presidente Campitelli, la campagna acquisti biancorossa può dirsi conclusa.

Roseto degli Abruzzi. Rosa d’argento a Gianfranco Mazzoni Dal
crossodromo Centovie al circuito Internazionale della Formula Uno
Rosa d’argento a Gianfranco Mazzoni
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Dal crossodromo Centovie al circuito Internazionale della Formula Uno

E a Montepagano Mazzoni fa l’elogio del Montepulciano

Roseto, 18 agosto 2010  –  La sua prima telecronaca per la Rai l’ha realizzata nel Crossodromo  Centovie di Montepagano e a
distanza di trent’anni da quel giorno il cronista di punta della Formula 1, Gianfranco Mazzoni è tornato nel vecchio Borgo per
ricevere una Rosa d’Argento.

<L’ omaggio da parte  dell’Amministrazione comunale rientra nell’ambito dei festeggiamenti dei 150 anni di fondazione  di
Roseto degli Abruzzi – ha spiegato il Sindaco Franco Di Bonaventura – il nostro vuole essere il riconoscimento ad un
brillante giornalista che con rigore e professionalità si è guadagnato un ruolo di prestigio nell’ambito dell’informazione
sportiva, muovendo i primi passi proprio in un impianto sportivo della nostra città>.

E Gianfranco Mazzoni  non ha nascosto  un filo  di  commozione ricordando il  suo esordio  in  Rai  proprio  sulla  pista  Centovie
nella omonima località situata tra Montepagano e Cologna Paese.

<  L’avventura  del  giornalismo  sportivo  mi  ha  permesso  di  vivere  una  straordinaria  esperienza  professionale  –  ha
commentato Gianfranco Mazzoni – ma non ho mai dimenticato i miei esordi e i tanti amici con cui sono cresciuto anche
umanamente>.

La consegna della Rosa d’argento si è svolta con una cerimonia all’interno della inaugurazione della 39° Mostra regionale dei
Vini Tipici di Montepagano. Occasione che ha dato spunto al giornalista della Rai di sottolineare ancora una volta il forte
legame con la sua terra:< Dal Baharain fino in Australia, dal Canada passando per il Giappone, dal Belgio fino alla Turchia,
per me non c’è tappa del circuito di Formula 1 senza una buona cena bagnata con un ottimo Montepulciano D’Abruzzo.
Assaporando questo splendido vino mi sento più vicino a casa>.

Teramo.  La  gara  tra  il  Teramo  e  la  Renato  Curi  Angolana  si
giocherà il 22 agosto

la gara Teramo-R.C. Angolana, valevole per il turno preliminare di Coppa Italia, si disputerà domenica 22 agosto, alle
ore 20.30, presso lo Stadio Comunale di Piano d’Accio.
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Teramo. La banca Tercas Teramo in raduno il 4 settembre

I primi passi di una nuova stagione

Il precampionato della Banca Tercas Teramo

Il Raduno della Banca Tercas Teramo, che aprirà il periodo di preparazione per la stagione 2010/11, si terrà nei primi giorni
di settembre: la data sarà comunicata a breve.

Dopo  una  prima  fase  di  preparazione  a  Teramo,  la  squadra  affronterà  poi  un  precampionato  ricco  di  test  interessanti.  Si
comincerà il 15 settembre, con uno scrimmage a Lanciano contro Scafati, per poi partecipare proprio a Scafati, il 18 e 19, ad
un torneo cui prenderanno parte anche i padroni di casa, Avellino e Barcellona Pozzo di Gotto. Il 22 i biancorossi faranno
visita  a  Montegranaro  per  un  altro  scrimmage,  mentre  il  25  e  26  saranno  a  Lecce  per  sfidare  nella  Jam  Cup  Panellinios,
Avellino e Brindisi. L’esordio in un incontro ufficiale al PalaScapriano si terrà invece giovedì 30 settembre, proprio contro la
formazione greca del Panellinios. Il 2 e 3 ottobre impegno a Porto Sant’Elpidio nel Torneo della Calzatura, dove ci saranno
anche Virtus Bologna, Pesaro e Montegranaro, per poi concludere la serie di amichevoli tra 8 e 9 ottobre, dunque ad una
settimana dalla prima di campionato, nel torneo di Porto San Giorgio contro Montegranaro, Avellino e Varese.
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